



10 Pièces

450 m²

Réf. V0140PV

3 200 000 €

Sari Solenzara

Maison à vendre (20145)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un décor naturel ultra protégé, au coeur des montagnes de Bavella, tout proche des aiguilles, incroyable propriété bordée par une rivière, entièrement construite en pierre avec sa plage privée et ses deux piscines naturelles. Une propriété hors du commun, accessible très facilement qui se trouve à seulement 8 Km de la plage et de la ville et 30 mn de l'aérodrome de Guisonascia. Cette surprenante construction de près de 500m2 de type Bergerie, à rénover entièrement, au charme irrésistible, vous séduira par son authenticité et son intégration dans un site de près de 4ha bordés par une des ...

In an ultra-protected natural setting, in the heart of the Bavella mountains, very close to the "aiguilles", incredible property bordered by a river, entirely built in stone, with its own private beach and two natural swimming pools. This extraordinary property is easily accessible, just 8 km from the beach and town, and 30 minutes from Guisonascia airfield. This surprising Bergerie-style building of almost 500m2, to be completely renovated, has irresistible charm, and will seduce you with its authenticity and integration into a site of almost 4 hectares bordered by one of Corsica's most ...

JOHN TAYLOR PORTO-VECCHIO

9 rue Jean Jaurès - 20137 PORTO VECCHIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

